

À CORPS PARFAIT?

l'homme réparé, remanié, augmenté



exposition

8 novembre 2018

8 janvier 2019

Lycée Les Huisselets site Camus
Impasse Albert Camus
25200 Bethoncourt

LH Lycée Les
Huisselets

le pavillon des sciences



En partenariat avec Le Pavillon des sciences, CCSTI Bourgogne Franche-Comté, le lycée Les Huisselets propose cette exposition conçue pour faire réfléchir tous les publics, du collège à l'université.

À CORPS PARFAIT?

l'homme réparé, remanié, augmenté

Du 8 novembre 2018 au 8 janvier 2019
EXPOSITION

L'homme du néolithique savait-il déjà trépaner les crânes de ses homologues pour les soigner ? Le larynx artificiel pour l'homme, une réalité ? Qu'est-ce que l'Homme augmenté ?

L'exposition a pour objectif de présenter sous une forme originale et sous « toutes les coutures » les interventions de l'Homme sur son corps à des fins de réparation et d'amélioration. Elle invite le visiteur à imaginer ce que pourrait être l'Homme de demain et d'en appréhender la dimension sociologique, éthique et philosophique.

Conçue de manière interactive et créative, l'exposition ne manquera pas de conduire le public, jeune et adulte, à s'interroger sur ce que sera l'Homme augmenté du futur et à engager la réflexion sur la *transhumanisme*...

Lycée Les Huisselets - site Camus
impasse Albert Camus
25200 Bethoncourt

Contact et réservation
Nathalie Turuani
03 81 96 69 79
nathalie.turuani@ac-besancon.fr

L'exposition « À corps parfait » est une production de la Nef des sciences et de l'Inserm et bénéficie du soutien du Conseil Régional Grand Est, la Drac Grand Est et du Programme Investissement d'Avenir – un projet porté par C'est dans l'Aire – Territoire de la Culture Scientifique.

